

Frühlings – Fly - In Niederöblarn LOGO



11. – 12. Mai 2024



Programm

Samstag 11. Mai

11 - 12 Uhr Ankunft LOGO

Bitte macht euch mit den Gepflogenheit am Flugplatz bekannt:

<https://www.sportsarea.at/de/flugsport/piloteninformation.php>

12 Uhr Begrüßung durch Flugplatzleitung - im Anschluss Flugplatzführung

14 Uhr Wanderung (kleine oder große) Ennstalrunde inkl. Einkehr

<https://www.outdooractive.com/de/wanderwege/niederoeblarn/wandern-in-niederoeblarn/247914798/>

<https://kaffeerina.wordpress.com/>

Wahlweise

Verbleib am Flugplatzgelände mit Einblick in die Silver Challenge

<https://www.sportsarea.at/de/veranstaltungen/termine/silver-challenge.php>

oder

Möglichkeit zu sportlicher Betätigung und/oder Wellness im Hotel Sportsarea

<https://www.sportsarea.at/de/wellness/>

ab 19 Uhr Abendessen und gemütliches Beisammensein im sportsarea Grimming

Sonntag 12. Mai

Gemeinsames Frühstück

Austausch

Freundschaften schließen 🤝

Verabschieden 😞



Frühlings – Fly – In

Bei Schlechtwetter: Drive-In 😊

So war es ausgeschrieben. Aber KEIN Schlechtwetter sondern PRACHTWETTER begrüßte uns und vor allem die, für die die Anreise per Flug möglich war: BRAVO Brigitte und Rena, Conny, Ingrid, Renate, Sonja und Carina!

Es war ein fröhliches Wiedersehen mit freudigem Austausch und Tratsch, wie schon lange nicht mehr. Tibor Schmidt vom Flugplatz LOGO begrüßte uns Ladies der Lüfte nicht nur via Funk sondern auch mit herrlichem Prosecco 😊

Nach einem italienischen Imbiss und einer Hangarführung mit vielen interessanten Details über den Flugplatz durch Tibor, machten sich etliche der Ladies bei bestem Wetter auf den Weg zu einem einstündigen Fußmarsch über die „Kleine Ennsrunde“ nach Öblarn, wo es im „Kaffeerina“ erfrischende Getränke, Eis und köstlichen Kuchen gab.

Wer den Marsch nicht in Angriff nehmen konnte, genoss die Sonnenstunden am Flughafengelände und hatte die Gelegenheit so einige Segelflugbewegung der „Silver Challenge“ hoch in den Lüften zu beobachten.

Eine große Überraschung bzw. Ehre wurde uns zuteil: Eike Knall, seines Zeichens „Head of Travelshow“ bei Radio Frankfurt und „Head of Marketing“ bei Antenne Kaiserslautern“ & vieles mehr, den ich vor einigen Jahren in Florida kennen gelernt habe, kam in einer Cirrus angereist. Es war ein sehr freudiges Wiedersehen. Eike ist ein großer Fan von uns Königinnen der Lüfte und sprach eine exklusive Einladung nach Frankfurt aus 😊 Das nehmen wir sehr gerne an und erklären es zu einem ehestmöglich umzusetzenden Projekt für uns 😊



Den Abend verbrachten wir mit unseren Drinks zuerst im Freien vor dem Hotel sportsarea Grimming, dann beim Abendessen auf der Terrasse mit Blick auf ´s Vorfeld. Hier nahmen wir unser neues Unterstützendes Mitglied Walter Hanel in unseren Kreis auf. Wir freuten uns sehr, er freute sich sehr – alles war wunderbar und die Welt in Ordnung 😊

Dann siedelten wir in die Lobby und letztendlich noch in die „Aula“ einen Stock höher, weil die Lobby schloss. Wir ließen uns nicht unterkriegen und verweilten mit viel Spaß bei guter Unterhaltung bis 0:30 Uhr in der Aula, die wir sitzplatztechnisch gekonnt an unsere Bedürfnisse anpassten :D



**Nach einer etwas kurzen Nacht, einer kalten Dusche am Morgen (?nobody knows why?),
dafür aber einem guten und herzhaften Frühstück ging´s auf´s Vorfeld:
Ein letztes Gruppen-Fotoshooting und die freudige Aufnahme von Sonja Schilling in unseren
illustren Kreis standen an. Herlich Willkommen Sonja!**



**Noch ein paar schöne Gespräche und der eine oder andere Kaffee und dann hoben unsere
Pilotinnen auch schon wieder ab in Richtung ihrer Heimatflugplätze.
Ich muss gestehen: Die Verabschiedung und zu sehen, wie „meine Schäfchen“, wie ich euch
gern liebevoll nenne, in die Lüfte abheben zu sehen, berührt mich immer sehr!**

I love you, Ladies 😊

**Wir sehen uns wieder im September zu unserer jährlichen Mitgliederversammlung!
Ich freue mich schon jetzt darauf!**



**Last but absolutely not least:
Der Flugplatz Niederöblarn übernahm die Landegbühren
für unsere Ladies!**

Herzlichen Dank an Tibor, der alles so wunderbar in die Wege leitete!

Wir sehen uns wieder 😊



Text: Gabriele Metz

Kleine Tippfehler bitte ignorieren, große bitte melden 😊